

## DEFIENDE A MULDER

(Peru.com: 2006/11/23) El congresista Javier Velásquez Quesquén salió en defensa del secretario general del Partido Aprista (PAP), Mauricio Mulder, quien fue acusado por el presidente de la Región La Libertad, Homero Burgos, de cobrar cupos para inscribir candidaturas.



"Son términos agraviantes, injustificados y son infraternos del señor Homero Burgos", dijo al tiempo de indicar que el Consejo Nacional de Disciplina del PAP debe tomar cartas en el asunto "porque no se puede mancillar el honor de un dirigente".

Velásquez sostuvo que Burgos tiene "la obligación" de demostrar las acusaciones contra Mulder y que si no puede hacerlo debe ser sancionado severamente.

Sin embargo, el congresista sostuvo que la bancada aprista respalda a Mulder y niega todo tipo de acusaciones en su contra.